

Fêtez Clairs, un projet participatif et intégré pour la promotion de la santé et la gestion des conduites à risques dans les milieux festifs parisiens.

Projet présenté par Thierry Charlois

Pour prévenir la consommation des drogues dans les espaces festifs et réduire les risques qui y sont associés, les partenaires du projet « **Fêtez Clairs** », sous l'égide de la Ville et de la Préfecture de Paris, se sont donnés pour objectif d'intégrer la promotion de la santé et la gestion des conduites à risques dans les pratiques festives à Paris. Les partenaires de Fêtez Clairs sont des associations de prévention, des syndicats de boîtes de nuit, Radio FG, Radio Music Nord, et bien sûr des discothèques et organisateurs de soirées.

Fêtez Clairs propose : l'édition et la diffusion de **documents de prévention** adaptés aux pratiques des clubbeurs, des **formations** pour le personnel des boîtes de nuit et des **stands de prévention** dans les soirées. En mobilisant le monde de la nuit à Paris pour la promotion de la santé, la **charte Fêtez Clairs** permet aux fêtes parisiennes de se dérouler dans les meilleures conditions. La charte Fêtez Clairs engage les signataires et les partenaires du projet à :

- créer un environnement respectueux pour la santé ;
- prévenir les conduites à risques et réduire les dommages ;
- gérer les comportements illicites.

Actuellement 18 clubs et organisateurs de soirées ont signé la charte. Fêtez Clairs intervient également lors de gros événements parisiens tels que la Techno Parade ou la Gay Pride.